26000 m2
Réf. MZILOAP2711
Prix NC

Mougins
Maison a louer (06250)
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Cette propriété exceptionnelle de 2,6 hectares est située dans I'un des
meilleurs emplacements de Mougins, a quelques pas seulement du
Vieux Village avec ses restaurants et son cadre de vie si agréable, elle
bénéficie de superbes vues panoramiques sur la mer et les collines
environnantes.L'élégante maison principale construite au début du
XXeme siecle, a été rénovée avec de tres beaux matériaux, et offre de
grandes pieces de réception, une belle et grande cuisine avec
cheminée, 6 chambres principales dont une suite parentale et de

nombreux logements de fonction et espaces de rangement.La ...

This exceptional property of 2.6 hectares is located in one of the best locations of
Mougins, only a few steps away from the old vilage with its restaurants and so
pleasant lifestyle, it enjoys superb panoramic views of the sea and the surrounding
hills. The elegant main house built at the beginning of the XXth century, has been
renovated with very fine materials, and offers large reception rooms, a beautiful and
large kitchen with fireplace, 6 main bedrooms including master suite and a lot of
staff accommodation and storage space.The property also comprises a chapelle

fitted as a guest ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO
2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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